



NEWSLETTER



MALWETTBEWERB



ZOOM-KONFERENZEN



SCHÖNE FERIEN

# NEWSLETTER



Liebe Eltern des Labors,

hier ist die fünfte Ausgabe unseres Newsletters. Das letzte halbe Jahr war durch coronabedingte Änderungen und Maßnahmen geprägt, es gibt also viel für Euch zu lesen.

Wir wünschen Euch schon einmal eine tolle, sonnige Sommerpause!

Euer Labor Logizack-Team

## IQ-Preis Mensa e.V.

Das Labor Logizack wurde dieses Jahr beim deutschen IQ-Preis vom Mensa e.V. von einem Mensa-Mitglied vorgeschlagen.

Es war uns eine Freude, für diesen Preis in der Kategorie „Hochbegabtenförderung“ nominiert gewesen zu sein!

## Bio-Kurs gewinnt Wettbewerb

Der Bio-Forscher-Kurs vom Mittwoch hat einen der fünf 1. Preise im Wettbewerb "Dein Bild rüttelt die Politiker wach" von Abenteuer Regenwald gewonnen. Danke an Nadine Hilsberg (Dozentin), die diese tolle Idee hatte und die Kinder motiviert hat.

Wir sind sehr stolz auf die Kinder und finden, das Ergebnis kann sich wirklich sehen lassen!

## iPads im Kurs

Die vier neuen iPads sind nicht nur ein wahrer Hingucker, sondern wurden auch schon fleißig von mehreren Kursen effektiv genutzt.

Ob zum Recherchieren diverser Themen, zum Ausprobieren von dem Programm „Scratch“ oder zum Kurzfilme schauen - sie können vielseitig eingesetzt werden und sind fester Bestandteil der Logizack-Kurse. Somit lernen die Kinder den richtigen Umgang mit modernen Medien.



*1. Platz für den Bio-Kurs!*



## CORONA-SPEZIAL

Die erste Jahreshälfte wurde global durch die Corona-Krise geprägt. Dadurch konnten die Präsenzkurse 9 Wochen im Labor Logizack auch nicht in der üblichen Art und Weise stattfinden. Wir haben uns flexibel an die herausfordernde Zeit angepasst und einige Alternativen anbieten können.

An dieser Stelle möchten wir uns herzlich bei allen Eltern bedanken, die uns in dieser dynamischen Zeit unterstützt haben!

## Zoom-Konferenzen

Um die herausfordernde Zeit der Corona-Krise zu überbrücken, hat das Labor ganze acht Wochen Online-Kurse zu unterschiedlichen Themen angeboten. Die Zoom-Konferenzen haben sehr gut funktioniert - die Teilnehmer konnten unter fachlicher Anleitung diverse Experimente zu Hause durchführen. Zusätzlich wurden mehrere Skript-Pakete passend zu den Online-Kursen verschickt. Da dieses Format so gut geklappt und einen großen Mehrwert bewiesen hat, möchten wir auch in Zukunft die spezielle Form des Unterrichts beibehalten.

Danke an alle Eltern, die an der Seite der Kinder immer fleißig beim Basteln und Experimentieren mitgeholfen haben!

## „Do it yourself“ Kurzvideos

Die Dozenten haben zusätzlich zu den Online-Kursen noch verschiedene Kurzvideos gedreht. Hier gab es eine Vielfalt an Themen, die abgedeckt wurden. Von mehreren Chemie-Experimenten zum Nachmachen, einer Anleitung zur selbsthergestellten Seife, Gummibärchen-Einkochen und Kristalle-Züchten für zu Hause war alles dabei!

Wir haben uns sehr gefreut, den Kindern auch auf diesem Wege Input liefern zu können.



*#Stayathome!*



## Forscherbriefe

Der Rabe Logizack hat sich durch Corona nicht die Laune verderben lassen und sich etwas ganz Besonderes ausgedacht. Er hat jeweils 40 Forscherbriefe zu zwei tollen Thementagen an die Kinder verschickt, selbstverständlich mit passenden Materialien zum dazugehörigen Online-Kurs.

Worte können nicht beschreiben, wie aufgeregt und begeistert der Rabe Logizack an diesen beiden Tagen war!



*Superhelden- und  
Harry Potter-  
Tag!*

## Sukzessive Öffnung

Nach der vorübergehenden coronabedingten Schließung des Labors konnten wir am **02.06.2020** die Türen wieder öffnen!

Die Kurse finden nun bis zur Sommerpause in einer besonderen Form statt - sobald sich die rechtlichen Auflagen ändern, geben wir euch Bescheid und passen die Kurse selbstverständlich wieder an.

Wir haben uns sehr gefreut, dass endlich wieder die Räume des Labors mit Kindern gefüllt werden durften!



## Neue Dozentin Mariam

Seit März 2020 haben wir offiziell eine neue Dozentin: Mariam Bawar ist 23 Jahre jung und studiert wie Caitlin „Bildung und Erziehung in der Kindheit“ an der HAW Hamburg. Mariam hat im Labor ihr Pflicht-Praktikum absolviert - dieses hat ihr so gut gefallen, dass sie uns nun dauerhaft als feste Dozentin unterstützt. Sie wird vorerst immer samstags bei den Forscher 4 und den Forscher 5 mit dabei sein.

Herzlich willkommen Mariam, wir freuen uns, dass Du den Weg zu uns gefunden hast!!!



## Malwettbewerb

Trotz der Corona-Zeit, fand wie angekündigt unser Malwettbewerb mit dem Thema „Interpretiere das Logizack Logo neu“ statt.

Es gab viele tolle und kreative Beiträge - jeder Teilnehmer bekommt eine Urkunde und einen kleinen Preis. Die Kinder werden per E-Mail benachrichtigt und können sich ihre wohlverdienten Preise im Büro bei Karo abholen.



## HABA-Boxen

Nächstes Halbjahr werdet Ihr vermehrt in den Logizack-Kursen neuen digitalen Lerninput der HABA Digitalwerkstatt finden. Wir haben die kreativen HABA-Boxen für die Labor-Kinder bestellt und sind schon ganz gespannt, diese auszuprobieren!



## Verlängerte Öffnung

Dieses Halbjahr haben wir aufgrund der Corona-Krise die Öffnungs- und Laufzeit der Kurse um zwei Wochen verlängert! Die Kurse gehen bis einschließlich **10.07.2020** - die Freitagnachmittags und Samstagskurse haben jeweils zwei zusätzliche Termine bekommen. Bitte denkt daran, Euer Kind hierfür **anzumelden!**

Wir freuen uns schon auf Euch!

*Das Labor Logizack-Team wünscht Allen  
eine tolle, sonnige Sommerpause!*

*Die Logizack-Kurse starten wieder am  
**03.08.2020!***



*Schöne  
Sommerferien!*